

## **Rétrospective de la session extraordinaire 2020 – session placée sous le signe de la crise du coronavirus**

La session extraordinaire 2020 des Chambres fédérales s'est achevée la semaine dernière. Cette session a été placée sous le signe de la crise du coronavirus. En raison de la situation extraordinaire, elle ne s'est pas tenue au Palais fédéral, mais dans les halls de BERNEXPO.

Lire le rapport de session.

### **Lien(s) et téléchargement(s)**

- [Rétrospective de la session extraordinaire 2020](#)